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(I lavori riprendono alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 416 presentata da Disabato, inerente a "Tutela
della pernice bianca sul territorio piemontese"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 416.
La parola alla Consigliera Disabato, per l'illustrazione.

DISABATO Sarah

Grazie, Presidente.
Non vedo l'Assessore competente e chiaramente la domanda è posta a lui. È la seconda

volta che affrontiamo il tema durante un question time, ma non è la seconda volta che
l'affrontiamo in generale.

Inizierei con delle premesse, che avevo già avanzato, la pernice bianca, a livello europeo,
è classificata come "specie in declino", quindi un animale molto raro. In Italia, è inserita nella
lista rossa delle specie italiane a rischio di estinzione, in quanto in cattivo stato di conservazione.

Quindi, diciamo che il blitz attuato durante la discussione dell'omnibus, ha minato
fortemente la sopravvivenza di questa specie sulle nostre montagne, anche se effettivamente
non è finita con l'omnibus, e adesso spiegheremo il motivo.

Sappiamo che la legge regionale n. 15 del 9 luglio 2020 - l'omnibus - recava la Pernice
bianca, insieme ad altre specie, nuovamente cacciabile. Questa è stata una scelta scellerata, da
parte della Giunta, proprio per le motivazioni che ho citato prima.

Oltretutto, con una deliberazione, sempre della Giunta regionale, del 13 marzo 2020, avete
sospeso le attività di censimento e monitoraggio della fauna, per poi consentirlo nuovamente a
seguito dell'emanazione della DD 7 maggio 2020, n. 256. Perché dico questo? Perché è molto
importante, in quanto, praticamente, con questa delibera erano stati sospesi i censimenti
produttivi per la fauna selvatica. Cosa c'entra con quello che dicevo prima? Che la Pernice bianca
è stata inserita nell'elenco delle specie cacciabili soltanto quest'anno e questo è un dato molto
rilevante: dal 3 ottobre fino al 29 novembre la Pernice bianca rientrerà tra le specie cacciabili -
proprio come dicevo prima. Lo dice la DGR del 7 agosto: è rientrata questa specie, in base ai
piani numerici di prelievo predisposti dai Comitati di gestione dei CA e dei concessionari delle
AFV .

Bene, leggiamo ancora cosa prevede l'articolo 13, comma 3, della legge regionale n. 5 del
19 giugno 2018 e successive modifiche e integrazioni.

"Il prelievo della tipica fauna alpina è consentito esclusivamente" - esclusivamente, ripeto
- tramite assegnazione normativa, in base a piani numerici di prelievo basati su censimenti pre-
produttivi e post-riproduttivi proposti dai Comitati di gestione dei CA e approvati dalla Giunta
regionale". Poiché nel periodo in cui avrebbero dovuto essere eseguiti censimenti pre-
riproduttivi la Pernice bianca non era compresa nell'elenco delle specie cacciabili (cosa avvenuta
soltanto dopo l'approvazione della legge regionale del 9 luglio 2020, la n. 15), come avete fatto
questi piani numerici di prelievo senza aver fatto i censimenti? Iniziando il 3 ottobre la stagione
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venatoria, avete effettivamente ancora un po' di tempo. Certo è che questi piani numerici e
questi censimenti fino ad ora non sono saltati fuori.

La domanda che, quindi, pongo alla Giunta è: con quali evidenze scientifiche e quali dati
voi andrete a deliberare i numeri di prelievo di questa specie fortemente minacciata?

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Disabato per l'illustrazione e per conto della Giunta si è resa
disponibile alla risposta l'Assessore Vittoria Poggio.

Prego, Assessore, ne ha la facoltà per cinque minuti.

POGGIO Vittoria, Assessore regionale

Grazie, Presidente, e ringrazio anche la Consigliera Disabato per porre quesiti all'interno
delle interrogazioni indicate in oggetto.

Io rispondo al posto dell'Assessore di competenza, e gli elementi che le posso indicare sono
che le modifiche alla legge regionale 5/2018, apportate dalla legge 15 del 2020, dopo quattro
anni di chiusura hanno aperto la possibilità agli istituti venatori, dove è presente la Pernice
bianca, di presentare i piani di prelievo numerico, completi degli elementi di valutazione
richiesti dalle norme vigenti.

L'effettiva possibilità di prelievo venatorio di esemplari di Pernice bianca, da parte del
singolo cacciatore, è subordinata alla preliminare approvazione dei citati piani da parte della
Giunta regionale, per cui la DGR n. 191841 del 7 agosto 2020 si limita a inserire la Pernice
bianca tra le specie cacciabili e a stabilire il limite di carniere giornaliero e stagionale.

A oggi, non sono stati ancora approvati i piani di prelievo numerico per la Pernice bianca,
poiché l'istruttoria tecnica regionale è in corso.

Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Vittoria Poggio per la risposta.
Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata.
Ringrazio tutti e tutte e, nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per la delega,

dichiaro chiusa la seduta delle interrogazioni e interpellanze.
Sospendiamo ora la seduta per lo svolgimento della Conferenza dei Capigruppo

precedentemente concordata con la Presidenza e invito tutti i colleghi a uscire dall'Aula per il
ricambio dell'ora.

La Conferenza dei Capigruppo è convocata in Sala delle Bandiere.
La seduta riprenderà alle ore 15.45 .
Grazie a tutti.

*****

(Alle ore 15.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)
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(La seduta ha inizio alle ore 15.12)


